

2.3. Das Römisch-Germanische Museum – Römische Pracht

Das RGM prunkt mit Fundstücken des Luxus und des einfachen Alltagslebens zur Römerzeit. Hier können wir uns vorstellen, wie das Prätorium ausgestaltet war. Originale Fußboden-Mosaik und Wandmalereien, Prunkgläser, Geschirre und Gebrauchsgegenstände machen das damalige Leben fassbar.

Auf dem Dionysos-Mosaik spielten sich früher die Gelage (Bild rechts) ab. Heute darf man es nicht betreten. Ausnahmsweise durfte Präsident Clinton und Kanzler Schröder einmal darauf speisen.

Das Schlangenfaden-Glas war damals wohl mit Parfume gefüllt. Unser heutiges 4711 wäre für dieses Prunkgefäß zu gewöhnlich.

Römische Kaiser bekommen durch originale Portrait-Büsten ihre individuellen Gesichtszüge.

Kommen Sie mit auf Entdeckungsreise bei unserer Führung im RGM.

Dauer 1 Stunde

